

# TOKAGI KOHO

広報誌復活！ 今月からは毎月広報誌を発行していきます！  
➡新しい炭酸飲料が入りました



科学技術高校広報誌

**KOHO  
Committee**



## ②公立高校の宿命、自販機問題。

公立高校の宿命。自販機のバリエーション少ない問題。私立学校では、何台も自販機があり、多種多様な飲み物が原価で売られています。

我らが科学技術高校は去年まで、自販機の数が少ない上に炭酸飲料が三ツ矢サイダーのみという、なんとも世知辛い状態でした。しかし、4月中旬に入ってから自販機に新しく4つの炭酸飲料が追加されました！！

## TOKAGI KOHO

### コラム

若葉が萌え、過ごしやすい爽やかな時期になりました。

皆様は連休が明けて、ばてていないでしょうか。気分が優れていたり、授業に集中できていなかったりしませんか。

そんなあなたは五月病かも！？

五月病から早く抜け出すために、五月病について正しい知識を身に着けましょう。

五月病とは「軽度のうつ病や適応障害、不眠症などが新生活のストレスによって起ること」を示す俗称。

そんな五月病から抜け出すためには、適度な運動・食事、睡眠や人とのコミュニケーションが大切！  
どうしようもない場合には医者の診察を受けることも一つの対策手段です。  
これからの生活も、のんびり楽しんでいきましょう！

復活号の執筆を担当した3年1組の広報委員です。今年度から広報誌が復活！ 2024年度は毎月広報誌を発行していきます。  
広報委員生徒の個性あふれる取材や広報誌、ぜひお楽しみに！

## 自販機の新顔、紹介します！

### 公立高校の宿命、自販機問題。

#### 4月中旬、自販機に新しく4つの炭酸飲料が追加されました！！

公立高校の宿命。自販機のバリエーション少ない問題。私立学校では、何台も自販機があり、多種多様な飲み物がお手頃価格で売られています。

我らが科学技術高校は去年まで、自販機の数が少ない上に炭酸飲料が三ツ矢サイダーのみという、なんとも世知辛い状態でした。

しかし、4月中旬に入ってから自販機に新しく4つの炭酸飲料が追加されました！！

今回追加された炭酸飲料は以下の4つです。

- ・マウンテンデュー
- ・ccレモン 南国フレーバーミックス
- ・三ツ矢オレンジ
- ・三ツ矢レモン

新たな炭酸飲料が追加され、人気のあまり、私が見たときは売り切れが相次いでいました。

都立高校では通常よりもはるかに安い価格で飲み物を購入することができます。この点は公立高校のメリットです。感謝し、大いに利用しましょう。

また、今回新たな炭酸飲料が追加されたのは生徒会の方々の働きかけがあったからだそうです。生徒会の皆さん、ありがとうございます！

